



## 3 millions dans la rue... et ce n'est qu'un début!



Le gouvernement a beau le nier, la majorité de la population refuse sa réforme des retraites. Et son adoption à l'Assemblée n'y change rien. Il est déjà arrivé qu'une loi votée soit retirée sous la pression populaire !

### Retraites : une réforme toujours injuste

Plus personne n'est dupe quand Woerth et ses amis expliquent que la réforme répond à une exigence « démographique ». On sait bien que s'il y avait plus d'emplois et des salaires plus élevés, le problème des retraites ne se poserait pas. Actuellement, il suffirait que les cotisations à la Sécurité sociale (qui gère la caisse des retraites) soient toutes reversées pour annuler le déficit. Mais ce n'est pas le genre du gouvernement de renoncer à des cadeaux aux patrons. Il préfère faire payer les jeunes et les travailleurs.

### On peut gagner !

Différents secteurs sont déterminés à se battre jusqu'au bout. Il ne faut pas se borner à des journées de mobilisation dispersées, mais reconduire la grève de jour en jour pour frapper la droite et ses amis là où ça fait mal : au portefeuille !

Deux dates sont appelées au niveau national. Une manifestation aura lieu le 2 octobre et une nouvelle journée de grève est prévue le 12. Il faut faire de ces échéances des démonstrations de force. Et entre temps, il faut multiplier les initiatives pour organiser la convergence avec l'ensemble des secteurs prêts à en découdre : les profs, les étudiants, les cheminots, les travailleurs de l'industrie...

### Terrorisons Sarkozy !

Le gouvernement cherche à nous faire trembler avec ses histoires de terrorisme... Une diversion qui ne trompe personne. Mais nous avons un moyen bien plus efficace de terroriser la classe dominante : rien ne fait plus peur à Sarkozy qu'une convergence de la jeunesse avec le monde du travail !

Dans tous les bahuts, dans toutes les régions, il faut faire des assemblées générales, passer dans les classes, organiser des débats, sortir de cours pour investir la rue.



**NPA**  
JEUNES  
NOUVEAU PARTI  
ANTICAPITALISTE

Tout se joue dans les jours à venir, c'est de notre avenir qu'il s'agit, agissons avant qu'il ne soit trop tard !



>MANIF